
◇ 2010年６月29日 第957回例会(第956号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【６月22日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 35名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 89.74％

６月１日のＭＵを含む出席率 92.86％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 奉仕の理想 」

卓 話 「 今年度事業報告 」

渡 辺 忠 雄 会 長

次回例会のお知らせ(７月６日)

卓 話 「 新年度挨拶 」

水 谷 善 博 会 長

延 秀 恵 幹 事

前回〔６月22日〕例会記録

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
国際ロータリー第2660地区ガバナー・ノミニーに

大阪中之島ロータリークラブ会員、高島凱夫
たかしまよしお

氏が指
名宣言されました事を報告いたします。
先週は、台北龍門ＲＣの10周年記念式典に出席し

て来た話をさせて頂きましたが、今日は、台北龍門
ＲＣの10年間の歩みと現状を少し話させて頂きます。
この10年間、台湾で友好クラブの高雄大發ＲＣ、

泰国の姉妹クラブのパトンワンＲＣと友好クラブの
我がクラブと私たちが訪台しました11日(金)の歓迎
セレモニーの時に、韓国・新廣州ＲＣとの姉妹クラ
ブの調印式が執り行われましたので４つのクラブと
交流されております。また、台北龍門ＲＣがホスト
クラブとなって設立したクラブが３つ、この内の１
つは今年設立されたそうです。それとローターアク
トクラブが１つあります。
そして、現在の会員数は60名おられ、なんと平均

年齢が44歳ということです。会員の皆さんの団結力
と活気溢れるクラブです。若さと積極的な行動力で
奉仕活動でも数々の実績を上げておられます。機会
があれば、是非、訪問してみてはいかがでしょうか？

次年度幹事報告 延 次年度幹事
◎次年度第１回クラブ国際奉仕・世界社会奉仕委員
長会議の案内
日時：７月24日(土) ９：30～11：30
会場：薬業年金会館 601号室
長島国際奉仕担当よろしくお願いします。

◎次年度第１回ローターアクト正副委員長会議の案内
日時：７月31日(土) 13：30～16：30
会場：薬業年金会館 301号室
西上ＲＡ担当(正)・西本ＲＡ担当(副)よろしく

お願いします。
◎2010年7月のロータリーレートは、1ドル＝92円。

ニコニコ箱

加 藤 会 員 本日、早退のおわび。
北村(康)会員 会長、幹事、役員の皆様１年間ご
苦労様でした。

西 山 会 員 １年間役員の皆さん有難うござい
ました。

大 森 会 員 欠席してすみません。
杉 本 会 員 渡辺会長、西本幹事、役員の皆さん、
行事の多かった１年間ご苦労様でした。１週間
早いですが来週欠席しますので。

和 田 会 員 例会欠席のおわび。



広報委員会 橋 本 委員長
第３回情報集会を午後６時30分より、吹田市江坂

町1-11-2 フランス料理「トゥルヌッソル」で行な
いますので、多数ご出席宜しくお願いいたします。

親睦活動委員会 木 元 次年度委員長
“2010”『夏の家族会』のご案内
日 時：８月７日(土) 午後６時～午後10時ごろ
場 所：ホテル「プラザオーサカ」19階 淀の間
会 費：会 員 15,000円

家 族（中学生以上） 10,000円
〃 （小学生） 5,000円

欠席会員 8,000円
アトラクション：『第22回なにわ淀川花火大会』

ビンゴゲーム
服 装：カジュアル、ユカタ等ラフな服装でＯＫ。

第２回次年度クラブ協議会

延 秀 恵 次年度幹事
５月25日、第１回クラブ協議会にて、大森ガバナー

補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお迎えし、今年
度の報告並びに次年度の方針を伺いました。また６
月１日には水谷次年度会長の方針を、６月15日には
三大常任委員会次年度各委員長の方針発表がありま
した。
本日は、全会員に次年度活動計画をより具体的に

説明し、また会員間で意見交換を行う等コミュニ
ケーションを良くし、次年度の各委員会活動をより
意義のあるものにしていただければと思います。
なお、2010～2011年度の吹田江坂ＲＣの心構えは、

次年度理事会にて次のとおりとさせていただくこと
に決まりましたのでよろしくお願いいたします。

“私達は他
ひ

人
と

を思いやり 奉仕の理想のもと 地域

社会へ貢献するよう 努めます”

【協議内容まとめ】
●クラブ運営委員会（堀田委員長）
〔ＳＡＡ〕
・会長の時間前と、卓話前に司会の方から私語・
途中退席を慎んでいただくようお願いする。

・ニコニコ箱への協力依頼を、ニコニコ箱報告時
にさらにお願いしていただく。また、年２回累
計額を報告させていただく。

〔親睦活動〕
・家族会の充実を図る。

●奉仕活動委員会（大井委員長）
奉仕活動委員会は各委員会の委員長から委員会方

針と計画を説明していただき、各委員の方からの活
発なご意見いただきました。
その中で委員会構成の話がでました。特に地区と

の関係において各委員会の責任者は明確ですが責任
者に所要がある場合の地区会議への出席者が明確で
ないという意見がでて次ぎの通り副担当者が決まり
ました。
職業奉仕：副委員長 山 副担当 渡辺
社会・青少年奉仕：副委員長 成松 副担当 金馬
ローターアクト：副委員長 西上 副担当 西本
国際奉仕：副委員長 長島 副担当 大井
米山奨学：担当 原
ロータリー財団：担当 加藤
米山奨学・ロータリー財団副担当
和田・芳賀・杉本・今村

●広報委員会（新井委員長）
会員増強や退会防止のために卓話は重要であり、

魅力ある内容を望む。
*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-
『友』インターネット速報
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パレスチナのクラブが加盟認証を受ける

５月20日、ジョン・ケニー国際ロータリー（ＲＩ）
会長、フィル・シルバースＲＩ理事をはじめ150人
以上のロータリアンが集まる中、パレスチナのラマ
ラロータリークラブ（ＲＣ）の加盟認証式が行われ
ました。ラマラのクラブは1980年に終結され、30年
ぶりの加盟。５月18日にＲＩ理事会から加盟認証を
受けたラマラＲＣは、中東、北アフリカ、ヨーロッ
パ一部地域を擁する第2450地区に属します。これに
より、200以上の国や地域にまたがるロータリーの
地図に新たな地域が加わったことになります。
ケニーＲＩ会長は式典で「新しいクラブが加盟す

るのはいつでも喜ばしいことです。それはロータ
リーの奉仕の恩恵を受ける地域社会が世界でまた一
つ増えたことを意味しています」と述べました。
ラマラＲＣの34人の新会員は、５月25日に初めて

正式な例会を開催。既に、冬服の寄贈といった奉仕
プロジェクトにも着手しています。また、地区とと
もに、地元の子どもたちのための公園をつくる計画
も進行中です。
詳細はＲＩのホームページ
http://www.rotary.org/ja/mediaandnews/news/Pages/
ridefault.aspx の「ニュース」をご覧ください。


